

# THE Y'S MEN'S CLUB OF TOKACHI

# 十勝ワイズメンズクラブ

ワイズメンズクラブ国際協会東日本区

THE SERVICE CLUB
TO THE YMCA

**2019-2020 2月号** CHATERED 1977

十勝クラブ会長 池 田 正 勝 主題 『 われら万年青春、出会いで、愛! 』

Jennifer Jones 【オーストラリア】 [Building Today For a Better tomorrow] 国際会長 アジア太平洋地域会長 田中博之 【東京多摩みなみ】 『Action!(アクション!)』 東日本区理事 山田敏明 [+ 勝】 『勇気ある変革、愛ある行動!』 宮崎善昭 北海道部部長 【札 幌】 『日々新たな者として YMCA と共に歩もう』

事務局 〒080-0312 北海道・十勝・音更町南鈴蘭南 4 丁目 5 - 5 とかち帯広 YMC A内

TEL: 0155-32-5561 FAX: 0155-32-5562



**《今月の聖句》**だから、わたしが愛し、慕っている兄弟たち、わたしの喜びであり、冠である愛する 人たち、このように主によってしっかり立ちなさい。 フィリピの信徒の手紙4章1節

会員		2月出席者		ニコニコボックス		クラブ役員					
在籍	17名	メンハ゛ー   メネット・コメット	10名 0名 1名	前月残高	289, 591 円	会 長	池田	正勝	書記	山本	雅之
内, 広義 休会	1名 1名	ケ゛スト	1名	今月入金	9,000円	次期会	長重堂	幸恵	会 計	中村	義春
出席率	82 %	ピップター	0名	今月支出	0 円	副会長	矢竹	克年	直前会長	赤松	明彦
		メイキャッフ°   計	0名 4名 15名	今月残高	298, 591 円	Þ	大竹	由子	連絡主事	川口	豊

#### 2月例会報告 <TOFの月>

月当番 渡辺喜代美

国内のワイズメンズクラブ例会は、2 月をタイム・オブ・ファスト(TOF)として、例会の食事を節約して献金を呼び掛けています。十勝クラブでは、このプログラムについて会員理解が進み、ワイズ理解を深める例会が毎年開催されています。

今回は、全国の YMCA・ワイズでも FB 等 で取り上げられているピンクシャツデーにつ いて理解を深めるため、『バレンタインデーの ようにピンクシャツデーが存在する。そんな 未来をつくりませんか』と題して、ピンクシ ャツデーとかち代表千葉孝司さんにゲストス ピーカーを務めていただきました。千葉孝司 さんは、公立中学校教諭で、2008年いじめ、 不登校の研究、実践で帯広市教育研究実践表 彰個人の部・受賞され、著書も数多く出版さ れています。カナダからはじまったピンクシ ャツデーキャンペーン「いじめ反対運動」の 創始者トラヴィス・プライス氏の協力のもと、 日本ピンクシャツデーキャンペーンが全国に 広がり、いじめのない社会をつくるため子ど もも大人も、それぞれできることから活動す る大切さを千葉先生のお話から学ぶことがで きました。 続き

#### 2月役員会報告 <書記報告参照>

- 日 時 2020 年 2 月 3 日(月) 19: 00~ 出席者 赤松、池田、大竹、川口、重堂、中村、 山田、山本
- 2月例会(TOF)について 2/17(月)
   スピ-カー: 千葉孝司氏
   +勝ピンクシャツデーでの活動者
- 2. その他報告・3月入会予定式(予定者3名)
  - ・次期北海道部会 ・次期役員研修会 3/7-8
  - ・山田理事より: チャレンジ 2022、半年報
  - ・デンマーク開催 IYC に十勝クラブ推薦の山田 コメット、重堂コメットが承認・東日本区 大会(記念品、礼拝説教者など)
- \* 3月役員会2日(月)

例会(BF/メネット)16日(月)赤松・久保田ワイズ



#### p1から

2013年、千葉孝司さんがピンクシャツデーイベントを十勝帯広でスタートさせ、今年は中核メンバーでもある星槎国際高校が主催して、

「ピンクシャツデーとかち in ICE PARK」を帯広駅近くの北夢広場のスケートリンクで開催。ピンクシャツデーとかちの活動は、Wabサイトで楽しく紹介されていますので、ぜひご覧いただき理解を深めていただければ嬉しいと思います。「ピンクのシャツであふれたら」の楽譜と歌詞も掲載され、英語の歌詞も紹介されていますので、来年はぜひ世界中のワイズの皆さんとピンクのシャツを着て、「ピンクのシャツであふれたら」を大合唱できたら!っと思います。

ちなみに今年のピンクシャツデーは、2 月 26日(水)です。みなさんの活躍を期待して、 報告を終わります。

#### 《CAPワークショップ》

2月19日、幼保園年長組がCAP就学前プログラムを体験しました。写真は、子どもの権利を守るロールプレイに積極的に参加している様子です。



#### 《スケート》

+勝の冬のスポーツと言えば、スケートですね。幼保園の子どもたちもスピードスケートを楽しんでいます。今年は全国中学生スケート大会に3名の卒園児が出場し活躍していました。



### 東日本区大会(十勝) 登録申し込みについて

先日、東日本区会員各位に登録申込書を送付致しましたが、改めて宿泊並びにエクスカーション案内資料等を各クラブ会長宛に発送いたしました。多くのワイズ・メネットが北海道十勝帯広の地に集い、素晴らしい大会実現のため是非ご参加をお願いします。同封の観光連盟パンフレット「とかチカラ」も参照くださいね。

## とかち帯広YMCA

幼保園・プレスクールの活動紹介

年長さん、習い事体験 そろばん・お習字・お茶〜楽しかった!





